



**Nombre de alumno:**

**Cristhian Emmanuel Espinosa Lopez**

**Nombre del profesor:**

**Ana Estelí Hidalgo**

**Nombre del trabajo:**

**Reporte de lectura**

**Materia: supervisión de casos clínicos**

**Grado: 9° Cuatrimestre**

**Grupo: Psicología**

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de mayo de 2020.

## **REPORTE DE LECTURA:**

### **UNIDAD II**

Los trastornos afectivos son todos aquellos que afectan directamente al paciente en la forma que se desarrolla en el entorno social, los más comunes considerados son todos aquellos que modifican el estado de ánimo, la lectura nos habla de los constantes cambios que sufren en los criterios de exclusión para el diagnóstico de dichos trastornos y que el dsm-v así lo dicta, nos habla sobre los cambios hacia el trastorno bipolar, se enfoca en los niveles de energía y de la actividad, como también el historial de cuadros depresivos para otros desordenes, esto es una de las formas con la que se espera que los profesionales clínicos tengan criterios mas para ajustados a la actualidad y puedan proporcionar un diagnóstico más acertado a quienes padecen de depresión evitando puedan evolucionar a trastorno bipolar, así como la inclusión del trastorno disforico premenstrual , en otros cambios importantes está el duelo como detonante de episodios depresivo mayor, en el lado de los trastornos neuróticos se tenía como definición que todos estos tiene origen teórico y que esta no afecta a la realidad de la persona, lo cual se desmiente recalando que según las evidencias la procedencia de esta tiene origen biológico y no como se pensaba que fuese psicológico, y en la cuestión de la realidad, la claridad de este de quienes lo padecen suele ser dudoso lo cual todos los síntomas podrían desencadenar un trastorno más grave como lo es la depresión, dentro de este aspecto podemos encontrar distintos trastornos derivados de la ansiedad como lo es el trastorno de ansiedad por separación lo cual se define por el miedo irracional de un apersona al separarse de un vínculo personal muy cercano lo cuales causan malestares como el miedo, el mutismo selectivo que básicamente se resume por la incapacidad de hablar frente a las personas en situaciones específicas, las fobias, como lo es la fobia específica, se podría decir que es el miedo irracional hacia una situación u objeto específico, sucesivamente podríamos seguir con otros pero nos siguen los trastornos somatomorfos o los trastornos obsesivos compulsivos, y algunos cuantos más los cuales sería adecuado explicar más a fondo, pasando a otro tema las modificaciones del manual de diagnóstico se extiende hasta los trastornos disociales o trastornos de la conducta los cuales varían como en el caso de tdah en el cual se modifica el rango de edad, o como el trastorno negativista desafiante el cual el cambio que

sufrió fue únicamente la intensidad y frecuencia lo que nos queda a entendimiento algunos de los casos y ejemplos de las modificaciones que sufren la nuevas entregas de los manuales y como se definen los criterios de evaluación según los avances la las más recientes investigaciones.